
Observation n°11     :  

Suite à l'ouverture de l'enquête publique concernant le prolongement de la piste
cyclable de Châtellerault à Antrain, je vous  signifie ma totale approbation
pour ce projet. Je suis cyclotouriste et la route actuelle entre chatellerault
et antran est certes très praticable mais la vitesse des voitures y est souvent
excessive donc dangereuse pour le deux roues. 
Cordialement
Laurent Michaux


